

Wanderausflug des TV Wangen-Brüttsellen Sportliches Sommerende



Alpwiesen, Geröllhalden und Fahrten mit dem Trottinett: Die Frauen des TV Wangen-Brüttsellen unterwegs. (Foto zvg)

Erwartungsfroh starteten 19 Turnerinnen mit ihren zwei Leiterinnen am letzten Sommersonntagmorgen früh zum «Fun und Action»-Ausflug in Braunwald.

Wetteraussichten und Programmvorschau verhiesenen einen erlebnisreichen Tag im «Zigerschlitz». Nach einer durchgetakteten Bahnfahrt, der Fahrt mit der Standseilbahn und einem kurzen Anstieg zum Märchenhotel Bellevue in Braunwald wurde der Wanderstart zu einem lustigen Erlebnis. Wer durfte schon unter der «Golden Geiss Brücke» sitzen und über dem «Gotthas-Tunnel» seinen Kaffee geniessen? Gut gelaunt schulterten die Frauen alsbald ihre Rucksäcke und nahmen den Weg Richtung Gumen unter die Füsse. Bald zeigte sich, dass der Panoramaweg die Bezeichnung «anspruchsvoll» verdiente. Die ersten Schweisstropfen bildeten sich auf den Stirnen, es ging zügig in die

Höhe. Dafür entschädigte die phänomenale Aussicht auf die Glarner Alpen und die weit unten liegenden Bergseen wie den Oberblegisee. Nach rund 630 erklommenen Höhenmetern mundete der mitgeschleppte Gipfelwein auf dem Seblengrat und das Gruppenfoto zeigte frohe Gesichter.

Social Media auch am Berg

Das weitere Wegstück zum Mittagshalt im Gasthaus Gumen führte sogar durch ein Tunnelstück unterhalb des Gumengrates. Leider kann sich die Bergwelt den heutigen Ansprüchen der «Social-Media-Generation» nicht mehr wirklich entziehen – in einer Tunnellücke wurde ein Spiegel montiert, um in der Lücke

stehend ein perfektes Selfie vor der Bergkulisse schiessen zu können. Dem Rededrang der Frauen zollte die körperlich erbrachte Leistung am Morgen Tribut, noch selten wurde das feine Mittagessen in so ruhiger Runde eingenommen. Die Kalorienzufuhr bewirkte jedoch in Kürze, dass die Lebensgeister zurückkehrten. So beflügelte die Vorfreude auf den nachmittäglichen Kaffee und Kuchenhalt die Wanderfrauen. Unterhalb imposanter Klettersteige an den Eggstöcken führte die alpine Tour über Geröllhalden der Braunwaldalp-Oberstafel weiter hinab zum Berggasthaus Ortstockhaus auf 1772 m ü. M. An diesem Nachmittag wurden die verschiedenen köstlichen Kuchen, wie zum Beispiel der «Schlorzifladen», wahrscheinlich wie kaum sonst, ohne schlechtes Gewissen genossen. Nach diesem Halt wurde das letzte Wanderstück hin-

unter zum Grotzenbühl in Angriff genommen. Bei der dortigen Seilbahnstation standen die für die Gruppe reservierten Trottinetts in Reih und Glied bereit.

Weiter gings mit der Zahnradbahn

Beinahe alle wagten sich auf die rasante Abfahrt bis zur Bergstation der Zahnradbahn in Braunwald, dem morgendlichen Ausgangspunkt und kamen auch ohne Blessuren dort an. Die Rückreise startete mit der Talfahrt zur S-Bahnhaltestelle Linthal-Braunwaldbahn und weiter über Zürich HB zurück nach Dietlikon und Brüttsellen. Den beiden Organisatorinnen Daniela Stöckli und Astrid Zimmermann sei herzlich gedankt – es war in allen Belangen ein perfekter Wanderausflug.

TV Wangen-Brüttsellen
Isabella Kness